

# Pará Pagar Tierras Expropiadas

El Gobierno carece de suficiente dinero para pagar las tierras que serán expropiadas en la segunda etapa de la reforma agraria, reconoció el democristiano Guller-

mo Antonio Guevara Lacayo, presidente de la Asamblea Legislativa. Pese a estas circunstancias el régimen durartista, por medio de los "33 sumisos diputados democristianos" y sus aliados peceanistas, pretende aprobar el llamado "paquetazo agrario" con el cual se continuará la segunda etapa de la reforma agraria y las tierras expropiadas serán

pagadas, en su mayoría, con bonos, que sólo causarían mayor inflación. Durante la presente semana, dijo Guevara Lacayo, sólo se piensa someter a "discusión" tres proyectos de ley para establecer el destino del excedente de las 245 hectáreas, bajo la Ley de Transferencia Voluntaria de Tierras

—Favor pase a la página 29.

## FMLN Destruye Maquinaria en Santa Ana

SANTA ANA. Pérdidas por cerca de medio millón de colones dejaron los terroristas al incendiar, el pasado fin de semana, bodegas, oficinas administrativas y silos de la finca El Potosi, situada en las proximidades de Coatepeque, en este departamento.

Los terroristas incurrieron en la propiedad el sábado en la madrugada y luego de amenazar a vigilantes y colonos procedieron a dinamitar e incendiar silos, bodegas, equipo mecánico, de

—Favor pase a la página 45.

## Libres Acusados de Matar a Sindicalista de Correos

Los dos acusados de haber dado muerte al dirigente sindical de Correos, Aristides Méndez, fueron puestos en libertad la semana anterior, al resultar favorecidos con la amnistía, se informó oficialmente ayer.

El Juez 4° de lo Penal, Dr. Ricardo A. Zamora, dictó sobreseimiento en favor de los indiciados,

Antonio García Hernández y Julio Hernández Rojas, debido a que el delito por el que se les procesa está comprendido en la Ley de Amnistía.

García Hernández y Hernández Rojas, ambos también empleados de Correos, salieron del Penal de Mariona el jueves

—Favor pase a la página 29.



**INAUGURAN CENTRO COMERCIAL.** Anoche fue inaugurado el nuevo centro comercial "Kismet Escalón", ubicado sobre la 79a. Avenida Norte y Paseo General Escalón. Doña Maria de Boet corta la cinta simbólica, después de haber pronunciado un discurso ante numerosa concurrencia.

## Matanza Terrorista Contra Ganado de Raza

SAN MIGUEL. En un irracional acto terrorista del FMLN, unas 144 cabezas de ganado lechero importado para producción y reproducción fueron arriadas dentro de un corral a cuyo interior los terroristas lanzaron granadas de mano, matando a la mayor parte de las cabezas e hiriendo al resto, según informan

a EL DIARIO DE HOY colonos de la propiedad. Inmediatamente después el grupo de subversivos ametralló al ganado sobreviviente que se revolvía en el suelo lanzando espantosos mugidos, entre enormes charcos de sangre y vísceras esparcidas por todo el lugar.

La hacienda "Monte-

grande", propiedad de la familia García Prieto y ubicada al sur de San Mi-

—Favor pase a la página 61.

## Pretenden Liberar Taxista Implicado en Asesinato

Hoy resolverá el Juez 3° de lo Penal si revoca el auto de detención decretado contra el taxista José Alonso Estrada Herrera, implicado en la muerte del abogado Juan Doño Altamirano, se informó ayer en dicho juzgado.

El taxista Estrada Herrera fue remitido al tribunal el 17 de noviem-

bre, como sospechoso en el crimen, y por presunciones el Juez decretó la detención provisional del chofer.

Se dice en las diligencias extrajudiciales que el taxista, supuestamente amenazado con un arma de fuego, condujo en su vehículo a los dos

—Favor pase a la página 61.

## Con Macabra Trampa Matan Terroristas a dos Personas

SENSUNTEPEQUE. Una mina que los terroristas habían colocado debajo de un cadáver, causó la muerte a dos parientes de la víctima que trataban de mover el cuerpo y les: onó a ocho personas más ayer por la mañana en Villa Dolores, del departamento de Cabañas.

Los informes procedentes de Villa Dolores dan cuenta de que el cadáver de Marcos Arévalo se encontraba en una quebrada. Los parientes de la víctima, que ignoran los motivos del asesinato, llegaron para recogerlo y darle cristiana

—Favor pase a la página 61.

## Tablero Judicial

### Juez Decreta Detención Contra 6 ex Soldados

ZACATECOLUCA. Contra los seis ex soldados acusados de varios robos, asaltos y de haber violado a una joven señora, fue decretada la detención provisional por el Juez 1° de Paz de Tecoluca, Luciano de Jesús Rodríguez.

Los acusados son el subsergente José Roque Figueroa Castro y los soldados Francisco Flores Salinas, Héctor Antonio Meléndez, Raúl de los Angeles Méndez, José Mauricio Valencia Beltrán y José Antonio Aquino Cortez.

Estos, se dice, fueron consignados por la Guar-

—Favor pase a la página 47.



Lic. Aida Lima de Criollo.

## La Mujer Hoy: Necesario Enseñar Moral y Urbanidad a Escolares

Ante la pérdida casi total de los valores humanos, principalmente entre los jóvenes, es apremiante la enseñanza de las asignaturas Moral, Urbanidad y Cívica, expresa la Lic. Aida Lima de Criollo en entrevista para EL DIARIO DE HOY.

La educadora salvadoreña, de amplia trayectoria profesional, indica que dichas asignaturas motivan en el individuo el cumplimiento de los deberes y el despertar de sus virtudes, a la vez que enseñan a moderar instintos y pasiones.

"Los pueblos que pierden o descuidan la moral, declinan y ven crecer la insubordinación, la vagancia, el desprecio de los valores propios y las ideologías destructoras de la familia, de la religión y de la Patria", advierte la mentora.

La Lic. Lima de Criollo recuerda que antes de 1968 era parte de los programas escolares la enseñanza de las asignaturas de Moral, Urbanidad y Cívica. "Esto fue determinante en el comportamiento del sexo femenino, ya que actualmente las mujeres conservan mayor respo-

—Favor pase a la página 29.

## Mejoran Circulación a Sta. Tecla

Uno de los puntos críticos para la circulación de vehículos, la carretera a Santa Tecla, a la altura del desvío al Puerto de La Libertad, ha superado esa deficiencia con la construcción de un puente, según opinión de las autoridades.

Así lo manifiesta el sargento Guadalupe Rodas, de la Policía Nacional, con quien los periodistas realizaron ayer un recorrido en radiopatrulla por la nueva ruta que han de seguir los conductores de vehículos que se dirigen de la capital a Santa Tecla, Puerto de La Libertad o viceversa. Señala el sargento que

—Favor pase a la página 45.



**QUITAR "SAPITOS".** Con los cambios realizados por el Depto. de Tránsito en la carretera a Santa Tecla, a la altura del desvío al Puerto de La Libertad, ya no son necesarios los "sapitos". Automovilistas piden quitarlos para que no haya confusión.